

Ist Liebe Leichen wert?

Von black_angel96

Ist Liebe Leichen wert?

HALLIHALLO LANG IS HER DAS ICH MAL WIEDER WAS HOCHGELADEN HABE ABER ZWISCHEN DEM GANZEN STRESS ZWICHEN SCHULE UND FACHARBEIT GINGS HALT NICH FRÜHER MIT DEM HOCHLADEN DAFÜR ERSTMAL SORRY *vor euch auf den knie und euch um Vergung anfleh* JOA ALSO DANN GEHTS MAL LOS NE *sich dreck von den klamotten klopf*

~~~~~

Ich, Samantha bin ein einsames Mädchen das keine Eltern mehr hat. Auch habe ich nur einen Freund, naja kann man da wirklich Freund sagen, wir sind Partner. Aber es hat sich etwas verändert in unserer Beziehung zu einander, wenn er eine Kundin hat würde ich sie am liebsten mit meiner Desert Eagle ein Loch in ihren Kopf ballern. Heute war wieder so ein Tag, sie war so etwas wie eine Stammkunden geworden aber ich wurde sie immer noch am liebsten umbringen. Jedes mal wenn ich sie sah musste ich die Mordgedanken verscheuchen. Wann begann der ganze Ärger eigentlich? Vor gut zwei Wochen fing das an. Jedes mal wenn ich James ansah hatte ich das Gefühl das ich tausend Schmetterlinge im Bauch habe. Als ich aus meiner Tagträumerei erwachte, sah ich wie sie ging. James trat auf mich zu, aus irgend einem Grund wurde ich rot, spürte wie mir das Blut in den Kopf schoss. Nach wenigen Schritten stand James vor mir er sah mich an und wie auf ein unsichtbares Zeichen kamen unsere Gesichter sich immer näher. Als unsere Lippen sich endlich berührten brannte ein wahres Feuerwerk der Gefühle in mir. Nach einem Kurzen Augenblick bat er stumm um einlass, in dem er mit seiner Zunge über meine Unterlippe fuhr. Ich gewährte ihm den Einlass und unsre Zungen fanden sich und tanzten einen Tanz der nie enden sollte. Plötzlich ging alles ganz schnell, ich hörte einen Schuss, ich spürte wie James in meinen Armen zusammensackte. Ich hörte noch wie von ihm ein leises Flüstern kam er sagte: "Ich liebe dich Blueberry." Mir liefen stumme Tränen die Wange runter. Plötzlich hatte ich das Gefühl ihn rächen zu müssen. So zog ich meine Desert Eagle und schoss auf die Vipers die James umgebracht haben. Die Vipers waren unsere Feinde ihnen War jedes Mittel recht um uns zu schwächen. Als meine Magazine leer waren, stand keiner der 18 Vipers mehr. Ich entschloss mich alles zu vergessen mein Leben, James, den Kuss einfach alles. So schmiss ich die Desert Eagle weg nahm den nächsten Flieger irgendwo hin und verlies so meine Heimat Miami. Nun sollte mein neues Leben in Deutschland beginnen.

~~~~~  
~~

JOA DAS WARS DAN MA WIEDER VON MIR UND MEINEM UNKREATIVEN HIRN HOFFE
ES HAT EUCH WENIGSTENS ETWAS GEFALLEN UMD WENN JEMAND
RECHTSCHREIBFEHLER GEFUNDEN HAT DARF ER SIE BEHALTEN xD NA DANN BIS
ZUM NÄCHSTEN MAL

ganz brav da steh und freundlich wink

eure black_angel